
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, stellte fest, dass für die heutige Sitzung keine Einwohnerfragen 
eingereicht wurden. 
 


